

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 12 DECEMBRE 2019

L'ASSAD-HAD RECRUTE DES AIDES A DOMICILE SUR LE DEPARTEMENT DE L'INDRE ET LOIRE POUR LA PERIODE DES FETES DE FIN D'ANNÉE.

L'ASSAD-HAD emploie plus de 1000 salariés et recherche des postes d'auxiliaires de vie et d'aides à domicile pour renforcer ses effectifs, sur du long terme, mais également pour pallier aux absences liées aux vacances de fin d'année.

Les besoins sont particulièrement importants sur les secteurs d'Esvres, Montbazon, Château-Renault, Montlouis, Chambray, Saint-Pierre des Corps, Saint-Avertin, Tours Nord et le Nord Ouest Tourangeau

Ces intervenants, femmes ou hommes, sont essentiels au maintien à domicile des personnes vieillissantes ou en perte d'autonomie.

Les profils recherchés ?

L'ASSAD-HAD s'adresse à toutes les personnes autonomes et dynamiques, qui ont le sens du service et des responsabilités, et qui souhaitent se sentir utiles aux autres.

Pour postuler

Rendez-vous sur l'Espace Recrutement du site de l'ASSAD-HAD!

Contacts Presse:

Céline RONCE FABRE cronce@assad-had.org

A propos de l'ASSAD-HAD :

Depuis près de 40 ans, l'ASSAD HAD défend les valeurs de l'aide à domicile pour **agir contre la perte d'autonomie.** En développant ses services **« santé à domicile »** et **« service à la personne »**, l'ASSAD HAD répond aux besoins de la population mais aussi à un enjeu majeur de société.

Active sur la majeure partie du département d'Indre-et-Loire, l'ASSAD-HAD propose un guichet unique pour accueillir le public, l'écouter et l'orienter selon ses besoins spécifiques.